

JIS.CO.ID

Reses Aldo Ratungalo, Warga Minta Dewan Sikapi Dampak Sosial PT Agro Atas Warga Madidir

Abdul Halik Harun - BITUNG.JIS.CO.ID

Nov 30, 2021 - 16:20



Reses Tahun Pertama Masa Persidangan Tahun 2021-2022, Anggota DPRD PDIP Bitung, Aldo Ratungalo di Kecamatan Madidir

BITUNG - Reses Masa Persidangan Pertama Tahun sidang 2021-2022 DPRD

Kota Bitung. Anggota DPRD Partai Demokrasi Perjuangan (PDIP) Aldo Nova Ratubgalo, gelar Rese di aula kantor Kecamatan Madidir, Selasa (30/11/2021).

Kegiatan Reses kali ini Anggota Legislatif kota Bitung Daerah Pemilihan (Dapil) II dalam rangka menjaring dan menampung aspirasi serta keluhan warga di Kecamatan Madidir.

Sejumlah kurang lebih 100 orang warga yang mengikuti reses, Dari sejumlah aspirasi warga yang menarik perhatian serius Anggota DPRD Bitung ini adalah soal aspirasi salah satu perwakilan warga Madidir soal PT Agro Makmur Jaya Bitung.

Bahwa menurut warga dampak yang ditimbulkan oleh aktifitas dari kegiatan produksi Perusahaan yang berjedusukan di Madidir Unet ini setiap harinya itu sangat meresahkan warga sekitar.

Polusi, Bau menyengat, Abu, Kebisingan dan bahkan adanya burung-burung dari bahan baku produksinya itu sangat meresahkan dan Mengganggu warga sekitar.

Karena itu warga berharap agar Masalah ini bisa menjadi perhatian pemerintah dan anggota Dewan, agar persalahan yang menurut warga sangat serius ini bisa menjadi perhatian dan bisa disikapi serius dicarikan solusinya. Oleh karena masalah ini kata dia sudah sempat di sampaikan baik ke Kecamatan dan bahkan sudah dua kali dilporkan ke kantor Dewan. Namun hingga sampai dengan saat ini tidak ada respon dari anggota Dewan.

" Mohon Pak Dewan bisa memperhatikan dan disikapi Keluhan kami, tolong selesaikan permasalahan ini. Hal ini sudah cukup lama, kami berharap ini bisa ditindaklanjuti dan bisa di cari solusinya oleh bapak Dewan," harapnya.

Sementara itu Aldo Ratungalo menyampaikan bahwa permasalahan dan keluhan warga atas dampak yang ditimbulkan oleh PT Agro ini sudah pernah dibicarakan bersama-sama Pimpinan Perusahaan. Dan karena belum ada penyelesaiannya, maka untuk masalah itu pihaknya akan kembali melakukan Pertemuan dengan Pihak PT Agro untuk bisa membicarakannya agar permasalahan yang di alami warga bisa ada jalan keluarnya, harapannya Pihak Perusahaan bisa menyikapi dan menyelesaikannya.

" Untuk Pertemuan berikutnya nantinya kita bersama-sama warga akan melakukan pertemuan dan membicarakan permasalahan ini dengan Pimpinan Perusahaan, harapannya agar apa yang dihadapi warga Madidir disikapi dan dapat terselesaikan," imbuhnya. (Abdul)